

Fecha: 25-06-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Actualidad

Título: Rectora Devés interviene en reunión anual de Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico

Pág.: 6 Cm2: 113,9 VPE: \$ 1.496.155

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



La rectora en el panel sobre equidad de género, organizado por Mujeres en Liderazgo de Asia Pacífico (APWiL).

EN AUCKLAND, NUEVA ZELANDIA:

Rectora Devés interviene en reunión anual de Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico

La rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, viajó hasta Auckland (Nueva Zelandia) para participar en la 28ª Reunión Anual de Presidentes de la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU, por sus siglas en inglés), que integran 61 planteles de 17 países.

En ese marco, la académica intervino también en el panel "El rol del liderazgo universitario para avanzar en la equidad de género", junto a representantes de las universidades Malaya (Yatimah Alias), Keio (Kohei Itoh) y California Davis (Gary S. May).

La cita anual tiene esta vez el lema "Océanos: los desafíos del mundo nos dividen; las corrientes oceánicas nos conectan", y apunta a intercambiar ideas y conocimientos sobre "los impactos del cambio climático en los océanos y las implicaciones para las comunidades y las poblaciones indígenas, la justicia climática, la seguridad alimentaria y del agua, y el papel de APRU al respecto", entre otros.